

ÉCOLE DU MAÎTRE



Lettre de Nouvelles de l'École du Maître le 1^{er} février 2026

editionshc@gmail.com

Cette lettre de nouvelles est en français et en anglais. La traduction en anglais suit le texte français hormis les photos ou illustrations.

This newsletter for l'École du Maître is in French. An English translation can be read after the French text and without the pictures or illustrations

Bonjour,

Certains d'entre vous m'ont demandé ce qu'est Horizons Chrétiens. Les éditions HC (éditions Horizons Chrétiens) sont une maison d'édition que j'avais créée en France dans les années 1980 du nom de la revue Horizons Chrétiens. Certains de mes livres en français sont toujours publiés sous ce nom. La revue Horizons Chrétiens est actuellement en ligne et lue à travers le monde grâce au travail de la bibliothèque de l'université d'Abilene. On peut accéder au site sur Google et au moyen du lien qui suit : https://digitalcommons.acu.edu/horizons_chretiens/

Trois étudiants de l'École du Maître

Nous vous présentons trois de nos étudiants : Paul Vergnaud, Christophe Cascales et Godefroid Kabamba.

Paul Vergnaud vit dans l'ouest de la France, à Nantes, et obtiendra tous peu le certificat biblique après trois années d'études intensives. Paul ne se contente pas d'étudier, il enseigne également. Il a créé une chaîne YouTube en français où il partage ce qu'il apprend. C'est exactement ce que nous encourageons tous nos étudiants à faire. Chaîne YouTube : www.youtube.com/@egliseschretiennes

Christophe vit dans le sud de la France et partage ses réflexions sur la Bible et le christianisme du Nouveau Testament via Internet, en particulier sur Instagram. Des centaines de personnes en France voient ses publications. Il a obtenu le certificat et travaille actuellement à l'obtention du diplôme biblique final.

Godefroid Kabamba, République démocratique du Congo, et cinq autres étudiants. Godefroid vit dans la ville de Lomami, en République démocratique du Congo. Il est un enseignant dans l'église ayant lui-même suivi les cours de l'Institut biblique Hilton Terry à Kinshasa. Il enseigne régulièrement à cinq jeunes hommes et je l'aide également à dispenser certains cours. J'enseigne actuellement à ce groupe d'hommes chrétiens en live une fois par semaine sur Whatsapp afin que nous puissions nous voir et nous parler. Les cours ont lieu en ligne tous les jeudis à 17 heures, heure de la RDC, et à 9 heures, heure des États-Unis. Ces cinq jeunes hommes sont très passionnés par l'étude de la parole de Dieu. Ils vont à la rencontre des villes et villages environnants et enseignent déjà les matières que nous avons abordées.



L'École du Maître au Québec

L'évangéliste et enseignant biblique Jean Grenier de St Ambroise près de Saguenay au Québec enseigne un groupe de neuf étudiants du Québec au moyen de Facebook. Les cours ont lieu en live les vendredis matin. Sept de ces étudiants sont des auditeurs et deux se préparent au Certificat délivré par le directeur et les professeurs de l'EDM.

Une université chrétienne en France pour les pays de l'Europe : European Institute of Arts and Sciences (L'EIAS).

Cet Institut se met place à La Chapelle au Riboul, proche de Mayenne et Laval ainsi que Rennes. La formation sera principalement en anglais pour permettre aux étudiants des nations européennes d'y étudier. Notre prière est que ce lieu de formation puisse contribue à l'émergence de leaders, d'enseignants et de prédicateurs chrétiens sur le continent européen. Il s'agit là d'une mission et d'un défi uniques pour l'Église du Seigneur, mais c'est exactement ce dont l'Europe a besoin, outre l'évangélisation et l'implantation d'églises. Jerry Jones, qui dirige le projet, m'a demandé de faire partie du conseil d'administration et d'y enseigner également quand j'en aurai la possibilité.



Voir article en anglais du Christian Chronicle : <https://christianchronicle.org/a-dream-for-christian-higher-education-in-europe/>

La Chapelle au Riboul, France Christian College



Yann and Rita Opsitch - Abilene TX, 79601

Yann Opsitch Author - <https://yannopsitchbooks.com/>

“Rejoice always, pray continually, give thanks in all circumstances for this is God’s will for you in Christ Jesus.” 1 Thessalonians 5.16-18

ENGLISH TRANSLATION

Hello,

You recently visited my bilingual website, Yann Opsitch. I hope you found it interesting. I write a blog post about once a week, which you can read online. Feel free to email me your thoughts or reactions to these posts at editionshc@gmail.com

Editions HC is the Christian publishing house I created in France, named after the magazine of the same name. This magazine is currently available online thanks to the work of the university library (from which I am now retired). You can access the site on Google and via the following link: https://digitalcommons.acu.edu/horizons_chretiens/

The École du Maître, of which I am currently the Director, continues its work of biblical and theological training. I would like to introduce three of our students: Paul Vergnaud, Christophe Cascales, and Godefroid Kabamba.

Paul Vergnaud lives in Nantes, in western France, and will soon obtain his Bible certificate after three years of intensive study. Paul doesn't just study, he also teaches. He has created a YouTube channel in French where he shares what he learns. This is exactly what we encourage all our students to do. YouTube channel: www.youtube.com/@egliseschretiennes

Christophe lives in the south of France and shares his thoughts on the Bible and New Testament Christianity via the internet, particularly on Instagram. Hundreds of people in France see his posts.

Godefroid Kabamba, Democratic Republic of Congo, and five other students. Godefroid lives in the city of Lomami, Democratic Republic of Congo. He is an elder in the church. He regularly teaches five young men, and I also help him teach some of the lessons. I am currently teaching this group of Christian men a course on the Holy Spirit using WhatsApp so that we can see and talk to each other. Classes are held every Thursday at 5 p.m. DRC time and 9 a.m. U.S. time. These five young men are very passionate about studying God's Word. They go out to the surrounding towns and villages and are already teaching the subjects we have covered.

A Christian university in France for European countries

A Christian university is being established in La Chapelle au Riboul, near Mayenne, Laval, and Rennes. The program will be taught primarily in English to enable students from European countries to study there. Our prayer is that this place of learning will contribute to the emergence of Christian leaders, teachers, and preachers. This is a unique mission and challenge for the Lord's Church, but it is exactly what Europe needs, in addition to evangelism and church planting. Jerry Jones, who is leading the project, has asked me to serve on the board of directors and also to teach there when I have the opportunity.

Article in English from the Christian Chronicle : <https://christianchronicle.org/a-dream-for-christian-higher-education-in-europe/>

¹⁶ Rejoice always, ¹⁷ pray without ceasing, ¹⁸ give thanks in all circumstances; for this is the will of God in Christ Jesus for you. 1 Thessalonians 5.